

3週間の夏休みが終わり、8月24日（月）から2学期が始まりました。まだまだ、暑い日が続きますが、「うつらない、(人に)うつさない」ための新型コロナウイルス感染症対策と合わせて、熱中症対策も実施しながら学校生活を充実したものにしていきたいと思います。ご家庭におかれましても、子どもたちの健康にご留意いただきますようお願いいたします。

夏休み中、意識して取り組めましたか

夏休みに入る前に、次のことを「ひょうたんいけ」に書きました。

- <生活> 早寝、早起き等心がけて、規則正しい生活リズムを刻む。
- <学習> 1学期の苦手克服と2学期の予習、夏休みならではの課題に挑戦する。
- <手伝い> お手伝いなどで家族の一員であることを自覚する。
- <健康> 病気、けが、交通事故から自分の身（命）を守る。

新型コロナウイルス感染症対策「まけないよー」で、自分も他人も守る。

子どもたちは、意識して取り組めましたか。ぜひ、振り返りをしてあげてください。

子どもたちが、健康で安全で安心できる夏休みを送り、一段とたくましくなって8月24日（月）に会えるのを楽しみにしていました。3週間と短い期間でしたが、十分体を休め、1年間で1番長い2学期を元気に乗り切るための強い心と体の準備はできたでしょうか。

夏休み中に学校環境を整えてもらいました

子どもたちがいない夏休みに、学習環境を整える作業をたくさんしていただきました。

○運動場の除草作業



今、運動場が白い土の部分と緑の草の部分にきれいに分かれています。今年は、臨時休業期間が長かったことで、草が全面に生えてしまっていて、いつもより運動場が緑色になってしまいました。そこを心配してくださった地域の方々が、子どもたちが登校するまでの時間に、何日かけて進めて下さいました。

○体育館前駐車禁止ラインの引き



体育館側の門からは、緊急車両等が運動場まで進入できるようになっています。その通路を確保する意味で、白いラインが引かれていましたが、消えかかっていましたので、私と地域の方とで修復しました。ありがとうございました。自転車も車のこのラインの外に整理して止めて下さい。

修学旅行と自然教室について

修学旅行（11/26・27）について、以下の判断が教育委員会より出されました。よって、本校もその方向で計画を進めますのでお知りおきください。詳しくは、修学旅行説明会（10/26）でお伝えします。

※ 今後の感染状況によっては、変更する場合がありますのでご承知おきください。

○目的地を「三重県内」として実施する。

【理由】 文部科学省の通知等で以下のような配慮が求められているため。

- 1 修学旅行の教育的意義等をふまえ、可能な限り、中止ではなく延期の検討をする。
- 2 感染状況を見極めながら、行程や日程を検討する。

自然教室（10/29・30）については、内容を工夫しながら実施する方向です。詳しくは、自然教室説明会（9/25）でお伝えします。

（文責 矢田 )

ご紹介です。 2学期から新しい先生が来てくれました。相松恭子先生（給食調理員）、坂口莉沙先生（特別支援教育支援員）、伊藤由美先生（スクールサポートスタッフ）です。